



Grupo Municipal del PSOE en
el Ayuntamiento de Palencia

Palencia 31 de Enero de 2012

El PSOE en el Ayuntamiento pide al PP que sea respetuoso con las personas y no fomente polémicas inútiles

Todo tiene límites y entre ellos está el de no faltar al debido respeto en el ámbito personal y profesional a las personas

El Grupo Municipal del PSOE en el Ayuntamiento de Palencia ha querido responder a las injustas e injuriosas declaraciones del PP en el consistorio, refiriéndose al Sr. Polanco y su grupo que una vez más haciendo de oposición a la oposición, como no han sido capaces de gestionar con solvencia y sentido común el asunto de la escultura de Marta Domínguez Azpeleta, han enviado ayer un lamentable comunicado, que destila malas artes y un pataleo sin escrúpulos siendo conscientes de que les ha salido -lamentablemente para Palencia- “el tiro por la culata”.

En lugar de estar calladitos, señalan los socialistas, sin atizar más polémicas, se han quedado tranquilos, arremetiendo contra todos y contra todo de una forma absolutamente visceral. En vez de fomentar la convivencia y el diálogo, como debe hacer todo grupo político y con más responsabilidad el de gobierno, han exteriorizado su enfado intentando desprestigiar a todo el mundo y por supuesto sin olvidar su obsesivo linchamiento político a Heliodoro Gallego.

Se asegura desde el PSOE que tratan en su comunicado veladamente de introducir dudas y realizar falsas acusaciones de amiguismo totalmente infundadas, puesto que olvidan que el grupo popular votó favorablemente en la Comisión de Cultura y Participación Ciudadana el dictamen sobre la escultura y su adjudicación al escultor Luis Alonso y que, por supuesto, contaba con todos los informes técnicos y jurídicos favorables de los funcionarios municipales.

“Los palentinos tienen memoria, no disfracen la verdad de las cosas, que aún no estamos en carnaval para que se pongan las máscaras”, dicen desde el PSOE, añadiendo que se “dejen de banalizar y frivolar, de introducir falsos argumentos y temerarias insinuaciones cuando en su día incluso llegaron a acusar abiertamente por la boca del Sr. Portavoz del Grupo Popular, el Sr. Polanco, que se estaba demorando el expediente de contratación por espurios intereses, ¿lo han olvidado?, sin poner ninguna tacha al escultor ni a la tramitación administrativa, que fue totalmente legal, salvo que desconfíen de las informes de los funcionarios”.

Pasen página de rocambolescas versiones y trabajemos todos para sacar a Palencia adelante, tenemos trabajo a destajo, dejen de polemizar por polemizar y preocupémonos todos, primero de lo esencial y después de lo accesorio desde el respeto y consideración hacia las personas, sin manipular la verdad ante la opinión pública.

Por cierto, recuerda el Grupo Municipal del PSOE, la escultura “Columnas de los sueños” de Luis Alonso, fue abonada por la empresa URBASER y tramitada administrativamente con el consenso de todos los grupos políticos municipales. “¿Es falta de transparencia conseguir el acuerdo de todos? ¿Supone ello una actuación de amiguismo de todos? ¿Puede haber alguna sospecha o reproche por conseguir el apoyo de los grupos políticos?”.

Déjense de historias y de inventos, concluyen desde el PSOE, que las cosas y el tiempo en el que vivimos no está para eso y asuman sus responsabilidades, abandonen sus métodos acusatorios y sean respetuosos con las personas y con los hechos, sin enfangar ni linchar a los adversarios políticos o a las personas que no les den la razón.